



Leonrodstraße 68 | 80636 München
Tel.: 089/260 108 66 | Fax: 089/23 60 69
extra@extra-ev.org | www.extra-ev.org

„Wir sind Millionen!“

Ausflug in die Trampolinhalle

Liebe Kinder, liebe Eltern,

das Motto der diesjährigen **COA-Aktionswoche** lautet „Wir sind Millionen!“ und möchte auf Kinder aus suchtbelasteten Familiensystemen aufmerksam machen. Dabei machen auch wir von **Kick Off extra Ambulant** gerne mit und bieten diesen Kindern einen Tag voller Spaß und Freude. Dieses Jahr steht der Besuch einer **Trampolinhalle** auf dem Programm. Dazu treffen wir uns am **Donnerstag, den 15.02.24** morgens um **9 Uhr** bei uns in der Beratungsstelle in der **Leonrodstraße 68, 80636 München**. Dort können die Kinder um **17 Uhr** auch wieder abgeholt werden.

An dem Tag selbst wird es für jedes Kind eine Brotzeit für die Trampolinhalle geben und am Nachmittag ein warmes Essen. Auch für Trinken wird gesorgt sein.

Für den Tag ist an angemessene Kleidung (bequeme Kleidung für die Trampolinhalle und wenn möglich ohne Reisverschluss) und an Wechselkleidung zu denken.

Die Teilnahme ist für die Kinder **kostenlos!**

Für den Tag liegt die maximale Teilnehmerzahl bei 8 Kindern und wir laden alle Schulkinder bis 13 Jahre ein.

Wenn Interesse an dem Angebot besteht, bitten wir um eine **Anmeldung bis 07.02.24**.

Wir freuen uns auf euch! 😊

Das Team von Kick Off extra Ambulant